



きらい

柏市立大津ヶ丘第一小学校
第2学年 学年便り
令和4年 10月31日



秋の深まりを感じます。朝夕肌寒い季節になりました。

先日は、授業参観と親子レクにご参加いただきありがとうございます。子どもたちが一生懸命に学習に取り組む姿、楽しそうにドッジボールをする姿を見ていただけ、職員一同うれしく思っています。

今月は音楽集会があります。学年で一つのものを作り上げる喜びを感じられるように指導していきます。また、持久走練習が始まります。

気温差が激しく、体調を崩してしまう児童もいます。学校でも手洗い・うがいの励行を呼びかけていきますが、ご家庭でも睡眠、食事など日々の生活についてお子様と一緒に考えていただけたらと思います。

11月の学習予定

国語	おもしろいもの、見つけたよ しを読もう ないた赤おに 「お話びじゅつかん」を作ろう 「クラスお楽しみ会」をひらこう みじかい言葉で
書写	画のつき方と交わり方
算数	新しい計算を考えよう 九九をつくろう
生活	わたしの町はっけん (まとめ) おもちゃを作ってみよう
音楽	ようすをおもいうかべよう
図工	すけるんたんじょう えのぐをたらしたかたちから
体育	ボール投げ遊び マット運動遊び 持久走
道徳	ながいながいつうがくろ ぼく さるへいと立てふだ じぶんがしんごうきに

各クラスの様子



1組 音楽集会にむけて、毎朝、歌の練習に取り組んでいます。上級生にアドバイスをもらいながら、きれいな歌声を学級に響かせています。

2組 教科を問わず、どの学習にも意欲的に取り組んでいます。グループで協力して話し合いをしたり、作品を作ったりすることができるようになりました。



11月の生活目標！ 『歌声をひびかせよう』

- 歌声の準備と姿勢を身につける
- 口をあけ、歌声を響かせる
- 互いの声を聴き合い、気持ちを込めて歌う

音楽集会

11月22日(火)に音楽集会があります。
2年生・3年生・5年生で発表を見合います。曲は「こぎつね(合奏と歌)」と、「あおいそらにえをかこう」(歌)です。「みんなの心を一つに」を合言葉に練習に励んでいきます。他学年の発表は、25日(金)に動画にて視聴します。

パンザマストについて

11月より、パンザマストが16時となります。暗くなるのが早くなりますので、「暗くなる前に帰宅する」「自転車のライトを早めに点灯する」等、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

かけ算九九について

算数では、「かけ算九九」の学習に入っています。今後、様々な学習で九九を使って考えていくので大事な学習となります。しっかり身に付くように指導していきますが、定着には、ご家庭での練習が必要です。九九の暗唱を宿題にも出しますので、お子様の暗唱を聞き、音読カードにサインをお願いします。(何回も暗唱ができるようになるため、サインなどは小さく書くようお願いします。)

生活科「おもちゃ作り」について

生活科「おもちゃを作ってみよう」の学習で、おもちゃ作りをします。ご家庭にあるもので構いませんので、割りばし、紙コップ、ストロー、トイレトーパーの芯、プラスチックトレー(肉の容器など)、空き缶、牛乳パック、紙皿などがあれば、集めてください。生活科の教科書74～77ページを参考に準備をお願いします。
なお、学校に持ってくる日は各クラス、連絡帳にてお知らせします。(11月下旬を予定しています。)